



18.05.2021

Liebe Eltern,

die Pfingstferien stehen vor der Tür und es gibt wieder einige Informationen für Sie. Das Testen in der Schule ist langsam zur Routine geworden. Acht Familien testen zuhause, zwei Kinder kommen aufgrund der Testung nicht in die Schule.

Bis jetzt hatten wir kein positives Testergebnis und sind sehr froh darüber. Das Ministerium (siehe Homepage der GS Süd) hat uns gestern schon folgende Vorgehensweise nach den Pfingstferien zukommen lassen.

Bis zum 18. Juni wird weiterhin Wechselunterricht stattfinden. Nach den Pfingstferien am 7.6.21 startet die Gruppe B. Danach wird beobachtet wie die Zahlen sich entwickeln und dann dementsprechend entschieden. Wenn ihr Kind eine Infektion mit Corona hatte, können Sie es vom Testen befreien lassen. Dazu müssen Sie uns das positive Testergebnis vorlegen. Dies darf nicht länger als 6 Monate bzw. nicht kürzer als 28 Tage zurückliegen.

Fundsachen: Es haben sich wieder viele Fundsachen angesammelt. Wir werden nochmal alle Kinder fragen, ansonsten wird der Rest weggegeben. Die rote Mülltonne steht an der Mensa, falls Sie selber nachschauen möchten.

Am **9.6.21** treffen wir uns mit dem Schulelternbeirat und den jeweiligen Klassensprecher*innen und werden die restlichen 6 Wochen gemeinsam planen.

Ein Schulfest findet nicht statt. Wir hoffen, dass wir im neuen Schuljahr ein Schulfest zum 20-jährigen Bestehen der GS Süd ausrichten können.

Tulpen für Brot: Bei unserer Aktion mit Verkauf von Tulpen und Samenbomben kam ein Betrag von **432 Euro** zusammen. Die Hälfte davon geht an krebskranke Kinder, die andere Hälfte an unsere Partnerschule in Peru. Vielen Dank dafür!

Mit freundlichen Grüßen

A. Moses